

A neuf heures, lundi matin, dans l'église décorée avec beaucoup de goût, et remplie tant par les paroissiens de Sainte-Rose que par un grand nombre de personnes des paroisses environnantes et de Montréal, a eu lieu la grand'messe.

Sa Grandeur officiait, ayant pour prêtre assistant M. Colin, supérieur du Séminaire, et pour diaeres d'honneur, MM. Guyon, curé de Saint-Eustache, et Bélair, curé des Cèdres. M. l'abbé Donnelly, prêtre de l'archevêché, agissait comme maître des cérémonies.

Après l'évangile, Mgr de Montréal prononça une allocution dans laquelle il fit ressortir les mérites de la sainte dont on célébrait la fête, et la proposa pour modèle aux jeunes filles qui se laissent trop souvent aller à la vanité et aux distractions mondaines.

La grand'messe terminée, le clergé et Sa Grandeur se rendirent sous un magnifique arc de verdure érigé en face de l'église et orné des inscriptions suivantes :

“ Sainte Rose, née en 1586, première fleur de sainteté de l'Amérique Méridionale. Vierge Rose, née de parents chrétiens de Lima, priez pour nous. ”

“ Vierge qu'on a surnommée Rose Marie du Christ, et qui a mérité d'entendre ces paroles de Dieu : Rose de mon cœur, sois mon épouse, priez pour nous. ”

“ Actions de grâces à Léon XIII. Vous avez été décoré du Pallium, élevé en gloire et en dignité, par le grand Pontife Léon XIII. Honneur à notre archevêque. ”

“ 1586. Les paroissiens reconnaissants ont élevé cet arc de verdure pour célébrer le troisième centenaire de leur sainte patronne, 1886. ”

Au nom de toute la paroisse, M. le Dr McMahon présenta à Mgr l'archevêque une adresse de bienvenue et de félicitations.

Les vêpres pontificales furent chantées à deux heures et demie. Le sermon fut prêché par M. le curé Labelle qui avait pris pour texte ces paroles : *Quasi Rosa plantata super rivam fructificata.*

A cinq heures et demi, un salut solennel et le chant du *Te Deum* terminèrent cette belle fête religieuse dont les différentes parties ont été suivies par toute la population avec le plus grand empressement et la plus grande piété.

Congrégation des hommes de la paroisse Saint-Joseph.

A cause des travaux qui sont faits à l'église de Saint-Joseph, rue Richmond, la fête patronale de la congrégation des hommes de cette paroisse qui aura lieu dimanche prochain ne sera pas célébrée comme à l'ordinaire.

La célébration aura lieu dans la matinée à la chapelle des congréganistes. La réunion se fera à 7½ A. M. Monseigneur l'archevêque de Montréal dira la messe et présidera la réception de nouveaux membres dans la congrégation.